

# Apostarle a la infraestructura para tener empleos más cerca de la gente: Norma Ponce

**Raúl Macías**

“Le apostamos a la infraestructura en las zonas metropolitanas porque queremos que los empleos estén más cerca de la gente”, aseveró la diputada federal de Ecatepec, Norma Ponce, en el Foro Nacional de Infraestructura.

Luego de la Inauguración del foro realizado en el Palacio Legislativo de San Lázaro a la que acudieron el **Secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**, y el director de Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), Alfredo del Mazo Ma-

za, Norma Ponce aseguró que con la aprobación del Fondo Nacional de Infraestructura 2014-2018, el Estado de México y los municipios pertenecientes a la zona metropolitana serán de los más beneficiados en materia de transporte público.

Señaló que obras como el Mexicable en Ecatepec -en el cual fueron aprobados 125.000,000 de pesos del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2014- y la ampliación de la línea del Metro en la zona oriente del Estado y la creación de una más en Ecatepec quienes serán beneficiados, dijo “son los mexiquenses que tienen

que desplazarse al Distrito Federal para acudir a sus empleos.

“Tenemos que apostarle a la creación de infraestructura porque con ello se generan empleos, las empresas invierten, y los ciudadanos tienen un empleo más cerca de sus hogares”, agregó.

Cabe señalar que el pasado miércoles, el Presidente Enrique Peña Nieto en compañía del gobernador mexiquense, Eruviel Ávila Villegas anunció la creación del Sistema de Transporte Colectivo Metro en la zona oriente y en el Municipio de Ecatepec, obras aprobadas en el PEF 2014.



*La diputada federal de Ecatepec, Norma Ponce, aseguró que con la aprobación del Fondo Nacional de Infraestructura 2014-2018, la zona metropolitana será de la más beneficiada en materia de transporte público. En la foto, el director de Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), Alfredo del Mazo Maza.*

